



De izq. a der.: José Luis Villacañas, Pedro Tarquis, Daniel Hoffkamp y Juan Antonio Momroy / Foto: MGala

(MADRID, 21/01/2020) Uno de los lugares más emblemáticos de la cultura madrileña, el Café Gijón, fue el escenario escogido por Protestante Digital para la entrega del “Premio Unamuno, amigo de los protestantes”, que este año, en su 12ª edición, recayó sobre **el profesor y filósofo, José Luis Villacañas**

Villacañas, quien ya causó una gran impresión en la comunidad evangélica con [su conferencia sobre Lutero en el acto por el 500º Aniversario de la Reforma](#)

celebrado en el Ateneo de Madrid en abril del 2017, recibió la distinción por “su compromiso con la verdad” y de modo particular, por “su defensa de la verdad sobre la Reforma y sobre los protestantes” ante los ataques de la bestseller María Elvira Roca Barea. A través de varios artículos de opinión publicados en la prensa valenciana y, recientemente, con su obra [“Imperiofilia y el populismo nacional-católico”](#)

Villacañas desmonta las falsedades de Roca Barea vertidas en “Imperiofobia y leyenda negra: Roma, Rusia, Estados Unidos y el Imperio español”.



LA MEMORIA HERIDA...

*"Don José Luis Villacañas
destacado escritor y filósofo,
restaurador valiente de la memoria,
olvidada y sanador de
la memoria herida del*

protestantismo español"

Foto: Protestante digital

El acto, al que asistieron representantes evangélicos de diversas entidades; representantes políticos; medios de comunicación; etc., estuvo presidido por el secretario general de la Alianza Evangélica Española (AEE), **Xesús Manuel Suárez**, quien dio la bienvenida a los presentes y tuvo unas palabras introductorias.

Pedro Tarquis, director general de *Protestante Digital*, explicó el significado y la historia del *Premio Unamuno, amigo de los protestantes*, y fue el encargado de presentar a los distintos intervinientes, entre ellos, el Dr.

Pablo Martínez Vila

; el teólogo, pastor y periodista,

José de Segovia

; la responsable de Memoria Histórica de la AEE,

Eva Sierra

; y, finalmente, al premiado profesor Villacañas, quien recibió el premio “de manos de tres generaciones de periodistas evangélicos”, representadas por el veterano y prolífico líder evangélico y periodista,

Juan Antonio Monroy

; el propio Tarquis; y el joven director de Protestante Digital,

Daniel Hoffkamp

“El pueblo protestante tiene mucho que aportar a nuestra sociedad”, subrayó Martínez Vila, quien evocó a Unamuno para sostener que “**queremos evitar, como evangélicos, que sea realidad eso de que 'los hombres gritan para no oírse'**”

Para José de Segovia, Unamuno “tenía la sensación de estar en tierra de nadie, como los protestantes, que no han encontrado su lugar a lo largo de los siglos, y no se sienten identificados con ninguna de las dos Españas, y su polarización”.

“Nadie duda de su fe sincera”, sostuvo De Segovia. “Él nunca se identificó plenamente con el catolicismo, pero también desdeñaba de un cierto protestantismo autoritario”. “Nos acercamos a él en ese punto de encuentro, que no es de proselitismo, sino el lugar en el que se establecen los puentes”.

“NI LOS INTELLECTUALES NI LA INTELLECTUALIDAD HAN MUERTO”

Uno de los mayores referentes del periodismo protestante español, Juan Antonio Monroy, fue el encargado de entregar el premio al profesor José Luis Villacañas. “Quiero hacerlo evocando las palabras de aquel fascista, Millán Astray, quien pidió la palabra mientras Unamuno pronunciaba su célebre discurso en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca, para gritar, ¡Muera la intelectualidad! ¡Mueran los intelectuales!”, recordó Monroy. “Pues **usted es una muestra de que, afortunadamente, ni la intelectualidad ni los intelectuales han muerto en España**”, dijo.

José Luis Villacañas: "Si Ortega y Unamuno tuvieron un punto de convergencia, fue sobre la necesidad d

Escrito por RD, Protestante Digital, Actualidad Evangélica / Foto: MGala
Martes, 21 de Enero de 2020 15:43



Ver más noticias de José Luis Villacañas en [el siguiente enlace](#)